
CONSIDERAZIONI, NOTE E PARTICOLARITA' .auLla 

"30" Lungamarciadel GAEP" del 28 maggio 2000 
Il G.A.E.P . ha festeggiato la 30 " edizione della Lunga- al cuoco Riccardo 
marcia una camminata che resterà sicuramente nei ricor- Sacconi. 
di di molti . Graz ie al nostro 
Per l'avvenimento il GAEP ha pubblicato all'inizio d i sponsor "Salumificio 
maggio, ed inviato a tutti i soci ed agli amici, un ' edizio- San Bono" di Ponte 
ne speciale del giornalino sociale "Vento di montagna" dell'Olio sono stati inoltre serviti 650 panmi preparati 
che è stata anche distribuita ai partecipanti. sul momento da un gruppo di socie efficienti. Si è prov
I partecipanti , partiti dal Passo del Cerro e regolarmente veduto ad accompagnare il cibo distribuendo due dami
arrivati al Ri fugio del GAEP (33 Km), sono stati 30 l , giane di ottimo vino rosso che ha contribuito a rinfranca
quell i partiti dal Passo del Mercatello (II Km) sono stati re i più stanchi. 
no per un totale di 531 . La festosa carovana si è messa I vari posti di ristoro dislocati sul percorso hanno servito 
in marcia alle sette del mattino partendo dal Passo del thè caldo con biscotti e bevande fresche con integratori 
Ceno e muovendo uno dopo l 'altro i circa 66.000 passi salini, molto apprezzate soprattutto da chi ha voluto for
che li separavano dalla Dogana del Monte Crociglia. I zare l ' andatura. 
partecipanti come sempre sono dell 'età più svariate fra i L'organizzaz ione pred ispo sta dal GAEP è stata impec
tanti ci sembra doveroso segnalare Luigi Ballani che no- cabile sotto ogni punto di vista grazie ai numerosi soci 
nostante i suoi 84 anni ha percorso tutti i 33 chilometri e vo lontari che si sono prodigati dalla settimana preceden
a detta di molti deve essere un punto di riferimento ed Ite la marcia ed anche il giomo dopo per rimettere in or
un esempio per i numerosi escursionisti piacentini . idine il Rifugio. Ricordiamo che tra soci ed aiuti l' orga
11 primo partecipante (Mario) è giunto al Rifugio Stoto Inizzazione conta sull ' intervento di più di 60 persone , 
alle ore IO circa in sella alla Mountain Bike ed ha per- ;Tutto questo consente, grazie ad una progettazione 
corso l 'intero tracciato in 3 ore, iorm ai lungamente collaudata, di poter far muovere con 
Il primo marciatore Bettini Stefano ha raggiunto l 'arrivo la massima sicurezza ed assistenza, in un ambiente non 
alle ore IO e 45 . (n .d.r.: la madre sostiene 3 ore e 34 sicuramente agevole, più di cinquecento partecipanti 
min.). senza avere problemi di sorta. 
La manifestazione si è svolta in assenza di precipitazio- Come sempre ben organizzato il trasporto dei marciatori 
ni, il clima ha favorito i marciatori per la presenza di nU- 1con i pullman che quest'anno sono stati noleggiati dal 
bi che si altemavano ad oscurare il sole; un discreto ven- ]GAEP, sia per la Lungamarcia che per tutte le altre 
to fresco spirava sul crinale provocando un lieve fastidio Iescursioni in programma, all ' ACAP di Piacenza. 
unicamente nella zona più alta del percorso (Monte Ca- Perfetto ed efficace il sistema di comunicazioni gestito 
revolo). 11 teneno si presentava asciutto e senza fango dall 'Associazione Radioamatori che ha coperto l'intero 
fac ilitando così i partecipanti nella loro camminata, pe rcor so con postazioni mobili e fisse . 
Numerosi sono stati gli interventi del personale sanitario La squadra "Città di Piacenza" del Corpo Nazionale 
in servizio per l' applicazione di garze e cerotti su vesci- Soccorso Alpino ha prestato assistenza sul percorso; for
che ai piedi essenzialmente causate da una errata scelta tunatamente la loro opera è stata essenzialmente di pre
delle calzature (le cosiddette scarpe da ginnastica non venzione dato che 'non si sono verificate emergenze. 
sono adatte per percorsi di montagna). Si ringraziano per le prestazioni volontarie i medici e gli 
Fortunatamente gli interventi sanitari si sono limitati a inferm ieri della CRI con ambulanza che pur presenti e 
questi piccol i problemi, questo è il segnale che i parte- dislocati sul percorso si sono lim itat i allo stato di allerta . 
cipanti sono sempre più preparati all'avvenimento. In Sempre gradito il servizio di trasporto borse dal Passo 
me rito a ciò dobbiamo segnalare anche quanto eviden- del Cerro al Rifugio evitando ai marciatori di portarsi 
ziato dal "servizio scopa" che fa sempre più "fatica" a appresso gli indumenti di ricambio. 
trovare partecipanti in difficoltà o comunque attardati Manifestazioni di elogio sono venute da più persone che 
per problem i vari. hanno notato i lavori effettuati nell ' ultimo anno al Rifu
Meno di una decina sono stati i partecipanti in sella alle gio apprezzando la maggiore fruibilità dello stesso. 
bicic lette, a conferma che tale mezzo mal si adatta al Non è stato fatto un accurato censimento delle persone 
percorso proposto. che han no partecipato sia alla prima e alla 30" edizione 
Agli arr ivati è stato consegnato un artistico ed esclusivo della marcia tuttavia alc une state individuate: Ballani 
portachiavi in cuoio realizza to appositamente in occasio- Luigi, Battini Renato, Carini Achille, Cassiani Lanfran
ne de lla 30 ° edizione de lla marcia dal socio e Consiglie- co, Ferrari Adolfo, Addabbo Luciano, Rossi Fausto que
re de l GA EP Giacomo Lusardi . sti ultimi due hanno sempre partecipato a tutte le 30 edi
Al posto di ristoro di arrivo (Rifugio Stoto) era disponi- zioni della marcia per un totale di 990 km . Non poteva 
bile, com e è ormai tradizione, il famoso bro do caldo po i mancare il Presidente del GAEP nonché ideatore 
gradito da tutti i partecipanti che si sono profusi in lodi della Lungamarcia Ballotta Antonino. 
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irovagando per laRedazione
 
collaboratori di tipo "volontariato DOC". Dal fortilizio ducale sorge il Rifugio GAEP con il proprio vessillo. 
Il m edico dotl.ALDO BASSI di Courmayer (Aosta) - piacentino· grande esperto 
alpinista - pilota del soccorso alpino nazionale - innamorato della montagna. scriue agli amici 
Luigi Ballani e a Carlo Luraschi; dopo auer riceuuto il notiziario "Vento di Montagna" con il 
frontespizio "il Ceruino". 

Carissimi grazie! 

ho accolto Il Vento di Montagna (che arriva dalla pianura) e l'ho siglato nel nuore del ricordi: 

't'emtco ntroveto". Ancora ancorato alla Montagna Eccellente dicasi ''lI Cervtno" Il primo grande 

amore di quasi 60 anni faI lo ho ritrovato val e soprattutto me che mi emoziono ogni volta che 

posso tornare alle origini. Ricordiamo la nostra montagna ''il Cervino" scalata fallita per la grande 

nevicata del mese di agosto. Un abbraccio anche nell'anima. Aldo fJassi 

MONTAGNA SICURA Nella sala della cirCOSCIizione n° 4, alla presenza 
massiccia di soci e simpatizzanti, quasi come epilogo della riuscitissima 
annata escursionistica, si è suoIta finteressante conferenza dell'amico Mario 
Padouani, su di un tema che ha condensato le problematiche dell' "andare 
per monti in maniera consapeuole e sicura". Con l'ausilio di alcune 
diapositiue ed il commento semplice e coinuolgente di Mario la serata ha 
auuinto e coinuolto piaceuolmente tutti i partecipanti conuenuti stipatissimi 
nella sala. L'iniziatiua a fauore dei soci uuole riproporsi prossimamente con 
una serie di incontri di aggiornamento auenti per tema l'abbigliamento, 
l'orientamento e la medicina in montagna. proponiamo un primo 
appuntamento in dogana nel week-end del 20-21 gennaio 200I? 

2 aprile 2000 M.Lesima 
VAL FORMAZZA Le oene, le rocce, i ghiacciai, i neuai. le aurore, i
 
tramonti. i costumi. le abitudini dei ualligiani. formano quel mondo di cultura della montagna
 
che arricchisce lo spirito di osseruazione. arricchisce ed allarga la mente. Sono gustosissime
 
impressioni di Guido Rey (poeta del Ceruino) che potranno giungere gradite anche fra un
 
mese e sempre e rieuocheranno ai partecipanti alla classica escursione in Val Formazza dal
 
16 e 1 7 settembre 2000 raggiungendo la uetta del Blinnenhorn a quota 3375. Complimenti
 
agli organizzatori e ai 41 escursionisti grandi e piccini.
 
Non si deue trascurare la perfetta abilità del sig. Enrico che alla guida del pullman ACAP ha
 
dimostrato capacità tecnica e grande gentilezza d'animo.
 
Beh. insomma per essere breue tutti approuano la bella iniziatiua "della agape" fraterna che
 
lega uino. pane. salame, torte ed altro per festeggiare ogni gita sociale.
 

VENTICINQUE ANNI FA nel mese di settembre si sono sposati Adolfo Ferrari e Rita Pironi. lo
 
diciamo a chi non ancora lo sapesse, mentre riuolgiamo certamente alla brjJ]ante coppia i
 
nostri più feruidi auguri per raggiungere il 50° delle nozze d'oro. AUGURI dagli amici e da tutti i
 
soci.
 

UNA DOMANDA al "CamminaGAEP". Perché la programmazione entra in "letargo"? Almeno
 
una gita sulla neue è douerosa.
 

RASSICURAZIONE DEL CAMMINAGAEP .... cammina anche nell'anno 2001 e non si è
 
fermato il] 2 nouembre U.S.. grazie all'impegno del sodalizio che con lo spirito del
 
ooiotwutato darà inizio a presentare i programmi dettagliati.
 
Dunque. buon "camminaGAEP" a tutti.
 

-

Ricordiamo a tutti, che è in corso la campagna di Rinnovo associazione per il 200] .~Il contributo annuale resta ancora di f: 30 000 (15,42 Euro) e viene sempre accolto presso il no

stro recapito:
 
Negozio F.lli Bergamaschi Sementi - Piazza Duomo 31 PIACENZA - te. 0523.324285
 


